

El Ayuntamiento incorpora 112.000 euros al presupuesto de Deportes de 2021

Esta partida, que servirá para asumir los costes de parte del personal tras disolver el IMD, se suma a otras modificaciones presupuestarias

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua incorpora una modificación del presupuesto de 2021, a través de Decreto de Alcaldía, de 112.582 euros, para poder asumir la gestión del personal del servicio de socorrismo acuático y la conserjería del polideportivo municipal.

Esta inversión se incorpora al presupuesto local después de que el Ayuntamiento asumiese la gestión íntegra del polideportivo y las instalaciones deportivas municipales, una vez que se ha producido la disolución del Instituto Municipal de Deportes. La desaparición de este organismo municipal, cuyo Consejo Rector estaba compuesto por representantes de todos los grupos políticos de la corporación, obliga al Ayuntamiento a hacerse cargo del personal que no se gestionaba a través de subcontratas, por lo que el consistorio también ha tenido que asumir la financiación de las nóminas de estos puestos de trabajo de las instalaciones deportivas y, por ende, adaptar los presupuestos del Área de Deportes.

Si bien esta modificación se tramita a través de Decreto de Alcaldía, por lo que no requiere de aprobación plenaria, el equipo de gobierno informó a todos los grupos de la corporación sobre su ejecución, en la última Comisión de Hacienda.



Con una de las modificaciones presupuestarias se cubre al personal de socorrismo acuático y conserjería.A.L.

De esta partida, 83.580 euros se destinarán a cubrir las nóminas del personal y 29.002 euros a su seguridad social.

Junto a esta modificación presupuestaria, en la última Comisión de Hacienda se informó sobre otra inversión de menor cantidad, en este caso, incluida en el Plan Municipal de Inmigración. Se trata de la inclusión de 36.350 euros, con transferencias de crédito, para diversos proyectos.

Dentro de esta última partida, en materia de ayudas al exterior en cooperación internacional, se incluyen 5.350 euros para la Asociación de Entidades Locales Vascas Cooperantes, Euskal Fondoa, 10.000 euros para Misiones Diocesanas y 6.000 euros para ac-

ción humanitaria, además de una inversión de 15.000 euros para la organización de las Jornadas de Inmigración en la villa. Con esta modificación se incorporan, además, 2.000 euros para el Banco de Ayudas, que, a través de un convenio público-privado, permite dotar a las personas con movilidad reducida del municipio diferentes herramientas e instrumentos (sillas de ruedas, camas articuladas, grúas elevadoras, etc.), junto con 5.400 euros dedicados a la limpieza viaria.

Otras modificaciones

Por último, en la misma sesión, también se informó sobre una tercera modificación presupuestaria, en esta ocasión, de incorporación de ingresos al presu-

puesto municipal (39.828 euros), mediante ayudas recibidas de otras administraciones públicas. El Pacto de Estado contra la Violencia de Género, permite incorporar, desde la Diputación Foral, 8.154 euros para Ermua. También se sumarán 11.760 euros para un proyecto de impulso de la economía circular, junto con 5.154 euros para actividades de sensibilización y otros 14.760 euros para estudios y trabajos técnicos para poner en marcha estos proyectos.

La información sobre estas modificaciones se suma a los 440 Decretos de Alcaldía, de los meses de septiembre y octubre, que se trasladaron a la corporación en el último Pleno celebrado en Ermua.



Acto feminista de 2020 A.L.

Ermua celebra con varios actos feministas e institucionales el 25N

A. LASUEN

ERMUA. El Movimiento Feminista de Ermua organiza para hoy, Día Internacional contra la Violencia Machista, una manifestación, que saldrá a las 18.00 horas, de la plaza Cardenal Orbe. Las promotoras de esta acción apuestan por «organizar la autodefensa feminista» para conseguir «ya, unas vidas sin violencia machista».

Además, desde el consistorio, con motivo del 25N, se han organizado varios actos, tales como el festival Beldur Barik que se llevará a cabo, a las 17.00 horas, en Lobiano y una concentración, a las 19.00 horas, en la plaza. Por otra parte, la biblioteca municipal ha publicado una guía de lectura con recomendaciones de diferentes materiales en torno a esta materia. Esta guía se puede obtener, en formato papel, en la propia biblioteca, Lobiano o la Casa de la Mujer.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Las fantasías V.O.S.E. 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA



El Urkunde se aseguró el pase con la victoria. A. SALEGI



Haritz fue el máximo anotador del Perosanz. A. SALEGI

El Urkunde gana y pasa de ronda

Reunión, este sábado 27 en el palacio Aguirre, para hablar sobre el futuro de Debasket

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club de baloncesto Debasket se saldó con una victoria y dos derrotas. El sábado jugarán los equipos sénior en el polideportivo de Deba.

En categoría sénior, el Electricidad Perosanz de Primera sigue metido en el pozo. Hasta el momento todos los partidos ha salido derrotado. Es cierto que el nivel y la imagen del equipo ha mejorado en estas últimas jornadas, están recuperando jugadores que estaban fuera o lesionados y eso se está dejando notar.

En el último partido, contra el Añorga, los debarras comenzaron bien, con mucho acierto en el tiro tanto interior como exterior. El partido estuvo muy igualado. El Añorga propuso una presión tensa en toda la cancha en la que los debarras se vieron penalizados porque el árbitro interpretó que ellos no hacían falta en la presión. Los debarras se marcharon al descanso recibiendo una presión intensa de todo el campo y los de Añorga se fueron al vestuario con cero faltas pitadas. En el tercer cuarto los debarras logaron una ventaja en el marcador respecto a sus rivales pero no supieron culminarla. En el último cuarto del Perosanz fue nefasto. Los de Añorga fueron más agresivos en la presión, el

árbitro no pitaba faltas a los donostiarras cosa que sacó de sus casillas a más de un jugador de barra, siendo uno de ellos expulsado por recriminarle al colegiado su arbitraje. El partido transcurrió de la siguiente manera: 19-20, 11-12, 6-10 y 21-4. Resultado final 57-46. El máximo anotador del equipo Debasket fue Haritz Eizaguirre con 15 puntos. El sábado a las 18.00 jugarán contra Astigarragako Mundarro en el polideportivo de Deba.

El Zalburdi Debasket se desplazó a Mondragón. El rival, infinitamente superior, dominó el encuentro de principio a fin. Debasket intentó diferentes tácticas defensivas, pero era imposible parar la anotación de los locales. En ataque también la cosa fue parecida, muy espesos y concediendo muchas perdidas. Contra equipos de ese nivel es difícil competir a estas alturas de la temporada para Zalburdi Debasket; con lo que hay que seguir entrenando y mejorando para los próximos partidos. «Hay que mencionar también que la cancha del polideportivo Musakola está lejos de ser reglamentaria para el baloncesto. Debería de haber más control para garantizar terrenos de juego aptos y seguros para los jugadores» comentaba el entrenador del Zalburdi, Aristi. El partido transcurrió así: 16-7, 24-8, 21-12 y 25-10. Resultado final 86-37. El máximo anotador de barra fue Unax Urteaga, con 12 puntos. El sábado a las 16.00 jugarán contra el Modelos Modelberri en el polideportivo de Deba. Los que se acercaron el sába-

do al polideportivo pudieron disfrutar de una nueva victoria de los infantiles del Urkunde Debasket, 50-24, frente al Eibar Saskitaldea. Los de Debasket controlaron el partido de inicio a fin, teniendo más minutos de juego los jugadores de menor edad. Esta victoria les clasifica, a falta de un partido, para disputar la segunda ronda, donde pelearán por los puestos del 1º al 8º. El domingo van a Hondarribia, para jugar contra el líder en lo que se presupone pueda ser el partido más complicado hasta ahora.

Reunión, el sábado

El 2 de septiembre el Club de Baloncesto Debasket cumplió 5 años desde que comenzó su andadura. En estos años han conseguido crear el club, el cual les ha dado alegrías como el ascenso a Primera División, crear la Sasaki Eskola, encadenar todas las categorías de la cantera... Pero no todo ha sido bonito, la pandemia y la inercia diaria han hecho que el club esté en una situación delicada en lo que a organización y equipos se refiere. Por ello ha llegado el momento de fortalecerse y dibujar el presente y futuro del club juntos, creando un proyecto que ilusione a todos. Será importante la implicación de todos para que en Deba y alrededores perdure el baloncesto. Por ello, desde el club animan a todos a participar en este gran reto. Para hablar y debatir han organizado una reunión este sábado 27 de noviembre, a las 11.00 en el Salón de Espejos del Palacio Aguirre.

Charla de Paco Etxeberria

A.S.

DEBA. Nagusilan organiza, en colaboración con el Ayuntamiento de Deba y la Asociación de Jubilados Arbil, la conferencia 'Me-

moria histórica', a cargo del antropólogo forense Paco Etxeberria. El acto se podrá seguir vía Zoom mañana de 16.00 a 17.30, en la sede de la asociación Arbil, ubicada en la Plaza Simón Bera-

saluze, 2 de esta localidad. La entrada es libre hasta completar aforo. La conferencia se enmarca dentro del programa formativo Ikasten que desarrolla Nagusilan, asociación de voluntariado social de mayores. Una iniciativa que busca formar al voluntariado y acercar temas de interés general también a toda persona interesada ajena a la asociación.

SORALUZE

Robo en dos carnicerías

La carnicería Marimar amanecía ayer con el cristal destrozado y en la de Etxabe también forzaron la cerradura

NEREA ISASTI

SORALUZE. Han robado en dos carnicerías de la localidad. En una de ellas el robo se produjo hace unos días y ayer volvieron a intentar forzar la cerradura.

La carnicería Marimar amanecía ayer con el cristal de la calle Santa Ana totalmente destrozado. Al parecer, los cacos accedieron al negocio a través de esta ventana y se llevaron algo de dinero y varios productos.

También intentaron forzar la cerradura de otra carnicería, Etxabe, sin éxito. Pero en esta ya habían cometido un robo hace apenas unos días y fueron grabados por las cámaras.

Polideportivo

El Polideportivo Municipal Arane incrementará sus horas de servicio a partir de este sábado.

Así, del 27 de noviembre al 26 de marzo, la instalación per-



El cristal roto. ISASTI

manecerá abierta también los sábados por la tarde.

El horario del polideportivo a partir de este sábado será el siguiente: Lunes a viernes (08.30-21.30 horas), sábados (09.00-13.00 y 16.00-19.00 horas), domingos y festivos (09.00-13.00).

Mujer

Con motivo del Día contra la violencia hacia las mujeres, hoy jueves habrá concentración en la Plaza Nueva a las 19.00 horas.

ERMUA

Campaña en la hostelería de sensibilización contra la violencia machista

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento ha organizado una campaña dirigida al ámbito hostelero con el objetivo de visibilizar y sensibilizar acerca de la violencia machista en sus locales y cómo prevenir este grave problema social.

En el contexto del Plan Local contra la Violencia Machista y la conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, el Ayuntamiento quiere implicar a la hostelería ermutarra en la labor de aumentar el nivel de sensibilización de la ciudadanía. Para ello, se les ofrece información, asesoramiento y una ficha sobre pautas específicas de intervención ante casos de agresiones machistas en sus establecimientos.

El Ayuntamiento repartirá material con el punto lila para colocar en las barras de los establecimientos y dar visibilidad a este problema social. Asimismo, se ofrecerán vinilos lilas para colocar en las ventanas de los locales.

Por otra parte, se anima al personal de hostelería de Ermua a contactar con la Casa de la Mujer para exponer situaciones que se hayan vivido en sus locales, solicitar información, formación o necesidades que se hayan identificado, o proponer nuevas ideas e iniciativas.

Festival de Santa Cecilia

La Escuela de Música Alboka y Txindurri Dantza Taldea celebran este viernes 26 de noviembre el tradicional festival de Santa Cecilia en honor a la patrona de la música. El evento comenzará a las 20.30 horas en el Ermua Antzokia.

Las entradas están a la venta por 3 euros en Lobiano Kultur Gunea, en la web de Kutxabank y en su red de cajeros multiservicio, así como desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Ermua Antzokia.

La Escuela de Música Alboka honrará mañana miércoles a la patrona, celebrando la actividad 'Musikalean' en el patio de la biblioteca municipal.